



# ECKERTSMÜHLEN OPEN-AIR KONNTE WIEDER SATTFINDEN

Obernauer Kolonie, Juli 2018

Nachdem das beliebte Fest im letzten Jahr leider ausfallen musste, konnte dieses Jahr wieder gefeiert werden.

Das Gelände entsprach nicht den aktuellen Sicherheitsbestimmungen bei extremen Wetterlagen. Der OV-Aschaffenburg Süd initiierte daraufhin einen Ortstermin mit den Verantwortlichen. Im Anschluss beschloss die Stadt den Umbau des Geländes. Ohne diesen Einsatz hätte das Fest nicht mehr in dieser Form stattfinden können.

Der OV-Aschaffenburg-Süd setzt sich gerne auch weiterhin für Kultur- und Benefizveranstaltungen ein.

## Gelände Umbau

Ein neuer Weg zur Evakuierung bei extremen Wetterlagen wurde angelegt.

Aschaffenburg-  
Süd

SPD